
RM Fischer stellt den Antrag vor. Insbesondere die Fragen: 

 

1. Wie weit ist das Klimaschutzkonzept inzwischen umgesetzt worden, wo stehen wir jetzt 2021? 

 

2. Bis zum Jahr 2030 soll in Schortens 50 Prozent weniger Kohlendioxid ausgestoßen werden als im 

Referenzjahr 2005. Wie sind die aktuellen Zahlen? 

 

Kom. FBL Schweppe teilt mit, dass die Fragen in der nächsten Sitzung beantwortet werden.  

 


